

● **Avenches: s'ouvrir à la communication**

Pierre Keller

**Ateliers d'écriture
avec Antoinette Vonlanthen**

Parole et écriture sont des pièces d'identité de l'homme moderne – qui est jugé à sa façon de s'exprimer. Soigner son langage est semblable à soigner son habillement. L'atelier d'écriture entraîne le processus de personnalisation de l'écriture et du langage en tant que moyens d'ouverture à la communication. L'Institut de Langue Française et d'Expression ILFE (dont le siège est à Berne) est une école privée pour petits groupes et particuliers de tout âge. Elle a acquis une solide réputation pour ses cours axés sur le développement de la personnalité, ses séminaires de communication et ses ateliers d'écriture. ILFE propose en nouveauté des cours à Avenches durant l'hiver 2006 jusqu'en juin 2007, animés par Antoinette Vonlanthen, formatrice d'adultes dipl. AEB.

Pour plus d'informations sur cette forme intéressante de perfectionnement :

www.ilfe.ch ou tél. 031 312 68 68.